
Diploma de M. de Educación 
para EL DIARIO DE HOY 

EL DIARIO DE HOY recibió 
diploma de reconocimiento con 
motivo del Dla Internacional de la 
Alfabetización. 

El reconocimiento provino del 
Ministerio de Educación, y quien 
hizo la entrega del documento fue 
el titular de la Secretaria doctor 
Rogelio Sánchez. El acto tuvo 
lugar ayer en el auditorium de 
CAESS, y se entregaron otros 
diplomas a otros medios de in
formación . 

El Ministro Sánchez, n:anifest6 
que el contenido de la al
fabetización es más amplio que el 

que tradicionalmente se le ha atri
buidq pues va más allá e implica 
·toda una actitud frente a la vida 
con vista a la supervivencia del 
adulto. 

El acto fue organizado por el 
Director de Educación de Adultos 
'profesor Augusto A velar. 

El diploma lo recibió don César 
Temes, en representación del 
Director de EL DIARIO DE HOY, 
don NafX!león Viera Altamirano. 
En el d1ploma se destaca que EL 
DIARIO DE HOY ha contribuido a· 
orientar al adulto hacia metas que 
le han permitido autorrealizarse. 

Renuncian de sus Cargos Tres 
Gobernadores Departamentales 

Tres gobernadores pollticos 
departamentales renunciaron de 
sus cargos, "por no estar de 
acuerdo con la polltica agraria del 
gobierno" según trascendió ayer 
tarde. 

Los renunciantes, según las 
informaciones, son don Arturo 
Simeón Magaña, de Ahuachapán y 
actualmente Presidente de la 
Asociación de Ganaderos de El 
Salvador; don Nazario Salaverria 
Mathies, de Sonsonate y don 

Martin Francisco zaldlvar, ·de San 
Miguel. 

La dimisión de los gobernantes, 
todos vinculados con la Libre 
Empresa, ya fue puesta del 
conocimiento del Ministro del Inte
rior, pero oficialmente nada se 
dijo ayer, pues cuancto se reci
bieron las llamadas telefónicas en 
EL DIARIO DE HOY ya las 
oficinas públicas estaban cerra
das. 

Consejo de Minis ros Apoya 
Proyecto de Reforma Agaria 

De la Secretaria de Información 
recibimos el boletln que dice: 

Ratificar todo lo actuado hasta la 
fecha por el Gobierno de la 
República para llevar adelante la 
Transformación Agraria y es
pecialmente el Primer Proyecto 
!STA, acordó el Consejo de 
Ministros en pleno, reunido en 
Casa Presidencial. 

En el mencionado Consejo, los ti
tulares de los diferentes ramos del 
Poder Ejecutivo, hicieron uso de la 
palabra para exponer las ac
tividades que están realizando, de 
acuerdo al programa trazado. 

Se hiw una evaluación de todo lo 
actuado hasta la fecha, de la labor 

efectuada por las distintas 
dependencias en coordinación con 
el Instituto Salvadoreño de 
Transformación Agraria (!STA) y 
de las prOyecciOnes mediatas e 
inmediatas comprendidas dentro 
del esquema diseñallo, tanto en lo 
que corresponde a 1a adquisición 
de tierras, como al desarrol19 
integral del área del Primer 
Proyecto. 

Se puso de manifiesto que toda 
esa actividad se está rea)izando y 
se continuará llevando a cabo, 
juntamente con los otros planes y 
proyectos a nivel nacional, es
tablecidos en el Plan de Desarrollo 
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LIBROS A TV. EDUCATIVA . El doctor José Maria 
Trías de Bes, Embajador de Espana en nuestro pa!s, hizo en
trega de libros a la Dirección de Televisión Educativa, ca nales 8 
y 10. Func ionarios de la institución agradecieron el donativo. De 
izquierda a derecha : Dr. Trias de Bes, don Ricardo Acedo Lo
batón, Lic. Ricardo Mena López y Dr. Rafael Castro Schott, de 
TV. Educativa . (Foto de Morales). 

INICIAN REPARACION DE CALLES DE MEJICANOS. A varios miles de colones asciende la 
inversión para los trabajos de reparación en la calle que une Mejicanos con Ayutuxtepeque y 
para lo cual ha co laborado ANDA en la profundización de las tuberlas y DUA . En total, son 3.500 
Mts.2los que se repararón. En los inicios de los trabajos estuvo el lng. Ernesto Kury, Presidente 
de A~DA, el Director de DUA lng. Carlos Remberto Alegria, el Alcalde de Mejicanos , William 
Pere1ra y el de Ayutuxtepequ<>José ~fraín Estévez. (Foto de Mauricio Alvarez) . 

lima Sugiere Comisión 
para Estudiar Ley de ISTA 

Suscrita por el ex-presidente de 
la República, Dr. Francisco 
Roberto Lima, hemos recibido 
carta enviada por él al Presidente 
Molina, en la que analiza la in
cidencia en la vida nacional del 
Primer Proyecto de Trans
formación Agraria y sugiere la 
formación de una Comisión para 
que determine la legalidad o 
ilegalidad del referido proyecto. 

El Dr. Lima dice al Presidente 
Molina : 

9 de septiembre de 1976. 
Señor Coronel Arturo Armando 
Malina, Presidente Constitucional 
de la República. 
Presente. 

La delicada situación por la que 
atraviesa nuestro pals nos obliga a 
todos los salvadoreños, es
pecialmente a los que, por una 
razón u otra, tuvimos la opor
tunidad de prestar nuestros ser
vicios en puestos de relevancia 
polftica, a externar opiniones en 
busca de soluciones adecuadas 
para cooperar en la solución de los 
problemas que ha traJdo consi~o la 
ejecución del programa agrano de 
su gobierno. Esta obligación cí
vica , unida al hecho de que usted 
me demostró tomar en consi
deración mis opiniones al haber 
tenido la gentileza de llamarme a 
Casa Presidencial, hace algún 
tiempo, para conversar sobre pro
blemas nacionales y al haber 
sugerido a algunos altos jefes de 
las fuerzas armadas a visitarme en 

Hundimientos 
en La Fortuna 

Un zanjón que hasta hoy lleva 
cinco metros de profundidad, se ha 
formado en la Colonia La Fortuna, 
de Mejicanos, amenazando con 
hundir a las casa inmediatas. 

ha~ e=~~~~ l~s ~e:si~vi:~ ~~ 
últimos dlas, se forrnt un hoyo de 
gran dimensión, pero con la ayuda 
de los vecinos lograron rellenarlo 
un poco, no solventando del todo el 
peligro. De esa fecha acá, el zanjón 
ya aumentando su profundidad y 
ancho, lo que constituye amenaza 
para los moradores. Dos mesones 
y diez casas están a la ori lla del 
barranco, al final del Pje. "Sol". 
Los vecinos piden la pronta ayuda 
de DUA. 

mi casa de habitación para 
· analizar la problemática de 

Honduras, me han impulsado a 
escribirle la presente carta . 

No deseo, señor Presidente, 
discutir su programa agrario. 
Usted y su gabinete han tomado la 
decisión de encauzarlo por un 
sendero que consideran el más 
conveniente para resolver la ag~ 
biadora situación de nuestro 
campesinado y no creo apropiado 
que .yo, en mi calidad de ex-Vice 
Presidente de la República , entre a 
la arena pública para defender o 

combatir su programa. Es c1erto 
que un programa agrario que 
tenga por finalidad ejecutar 
cambios en la estructura de la 
tenencia de la tierra es altamente 
discutible y polémico, y se aparta 
fundamentalmente de la polltica 
agraria que se siguió durante la 
administración del Presidente 
Rivera, época en la que, en mi cali
dad de Vice Presidente, pude in
tervenir en la orientación de esa 
polllica. Ya se ha gastado mucha 

-Favor pase a la Pég. 24, 

Presidente de ANEP Dice: 

Asesores de Molina Llevan 
el País Hacia el Socialismo 

"Sus técnicos han mal asesorado 
al Presidente Molina con ten
dencias claras y definidas hacia un 
sistema socialista", afirma don 
Eduardo Lemus O'Byrne, Presi
dente de la Asociación Nacional de 
la Empresa Privada !ANEP). 

Lo anterior lo dijo al responder 
una pregunta durante la con
ferencia de ~rensa que convocó a 
ralz de publicaciones que calificó 
de tend¡onciosas, despachadas 
desde esta capital por el corres
ponsal de una agencia noticiosa. 

"Yo diria que e[ Presidente de la 
República se ha equivocado; 

creemos que él está lleno de 
buenas intenciones y que quiere el 
bienestar para las mayorias, pero 
en estoo momentos, con este 
primer proyecto .de transfor
mación agraria, sus técnicos lo han 
mal asesorado con tendencias cla
ras y definidas hacia un sistema 
socialista". Esta fue la respuesta 
de Lemus O'Byrne cuando un 

r:ri~~~~~~· ~~·~~a~~;Z~;n~ó.~ 
Presidente al decir que el¡;>royecto 
agrario es • 'un seguro de VIda para 
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Lenta Discusión en C.A. de 
Proyecto de Tratado Marco 

Dentro de poco se cumplirán seis 
meses de haberse entregado el 
proyecto de tratado que crea la 
comunidad económica y social 
centroamericana -CESCA- a los 
Presidentes del Istmo, y su apro
bación parece encontrarse cada 
vez más lejos, según dijeron 
fuentes extraoficiales. 

Cuando los jefes ae estado de 
Centro América recibieron el Tra
tado Marco -tal se conoce ese 
proyecto elaborado por el Comité 
de Alto Nivel-, se señaló que lo 
importante e ideal seria que fuese 
aprobado este año, después de 

~~~~oslas d~pin~~es distl'~~~ 
asociaciones, personas o entidades 
vinculadas al proceso de la m-

legración. 
Sin embargo, se dijo, las ob

jeciones han sido quizá más 
" fuertes" de lo esperado por el 
CAN -Comité de Alto Nive¡_ y 
demás autoridades in
tegracionistas. Cuando el CAN o 
Comité de Alto Nivel elaboraba 
el proyecto de Comunidad 
¡,;conómica y Social Cen-
troamericana, los escritores del 
Istmo destacaron que ese Órgano 
estaba " bien alto ... pero tan alto 
que no se pudo alcanzar'' . 

Los inlormantes recordaron que 
en todos los paises de Centro 
América se han celebrado foros, 
seminarios, corúerencias y mesas 
redondas en torno al contenido de 
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